

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : Rama Viandika Zuriel
 NISN : 0124366086
 Sekolah : SD KATOLIK BUDI LUHUR
 Alamat : Jl. Dr. Sutomo no. 3

Kelas : V
 Fase : C
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2023 / 2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama	98	Ananda Rama sangat menguasai dalam Memahami relasi lingkungan yang sudah diciptakan oleh Tuhan dengan kehidupan manusia
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam Memahami relasi lingkungan yang sudah diciptakan oleh Tuhan dengan kehidupan manusia
2	Pendidikan Pancasila	95	Ananda Rama sangat menguasai dalam menjelaskan sikap dan perilaku persatuan yang dapat menjaga keutuhan NKRI.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam berperilaku menghargai keberagaman yang ada di lingkungannya sebagai bentuk sikap menghadapi tantangan dan keuntungan hidup kebinekaan.
3	Bahasa Indonesia	90	Ananda Rama sangat menguasai dalam memberikan saran dan pendapat, menyusun dan membacakan naskah pidato, serta membuat kampanye antiperundungan.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam kemampuan literasi, mampu berpikir kritis, dan dapat menggunakan teknologi sebagai sumber informasi.
4	Matematika	89	Ananda Rama sangat menguasai dalam memahami arti, cara menemukan dan cara membandingkan rasio, dan arti dan cara menyatakan persentase.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam memperdalam pemahaman bangun datar melalui aktivitas seperti observasi dan komposisi bentuk.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	93	Ananda Rama sangat menguasai dalam mencari hubungan faktor alam dan perbuatan manusia dengan perubahan kondisi alam di permukaan Bumi.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam mengidentifikasi bagaimana bernapas dapat membantu manusia melakukan aktivitas sehari-hari.
6	Seni (Pilihan)		
c	Seni Rupa	94	Ananda Rama sangat menguasai dalam menciptakan karya 2 atau 3 dimensi dengan mengeksplorasi, menggunakan dan menggabungkan elemen seni rupa berupa garis, bentuk, tekstur dan ruang.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam menggunakan garis horizon dalam karya 2 dimensi. Selain itu, peserta didik mulai menerapkan keseimbangan dan irama/ritme dalam warna, garis atau bentuk dalam karyanya

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	86	Ananda Rama sangat menguasai dalam menjelaskan kombinasi pola gerak dominan senam menggunakan alat seperti melompat, menggantung, mengayun, meniti, dan mendarat.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam mendeskripsikan bahaya rokok dan minuman keras bagi kesehatan tubuh.
8	Bahasa Inggris *	93	Ananda Rama sangat menguasai dalam menggunakan kata sifat perbandingan untuk menjelaskan ciri manusia, binatang, dan benda-benda lainnya.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam menggunakan kata sifat dalam mendeskripsikan manusia, binatang, dan benda-benda lainnya.

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Bahasa Jawa	90	Ananda Rama sangat menguasai dalam berbicara dengan pilihan kata (ngoko/krama) sesuai kaidah unggah-ungguh basa dengan sikap tubuh/gestur yang santun. Peserta didik mampu berbicara menggunakan volume dan intonasi yang tepat sesuai konteks. Peserta didik mampu mengajukan dan menanggapi pertanyaan dalam suatu percakapan dan diskusi dengan lebih aktif. Peserta didik mampu mengungkapkan gagasan dalam suatu percakapan dan diskusi dengan menerapkan tata caranya. Peserta didik mampu menceritakan kembali suatu informasi yang dibaca atau didengar dari teks narasi dengan topik yang beragam.
			Ananda Rama perlu bimbingan dalam menulis teks berbahasa Jawa ngoko dan krama narasi dan deskripsi dari gagasan, hasil pengamatan, pengalaman, dan imajinasi. Peserta didik mampu menggunakan kaidah kebahasaan dan kesastraan untuk menulis teks sesuai dengan konteks dan norma budaya serta menggunakan kosakata baru yang dimilikinya. Peserta didik mampu menyampaikan perasaan berdasarkan fakta, imajinasi (dari diri sendiri dan orang lain) secara indah dan menarik dalam bentuk prosa dan puisi Jawa (gegaritan) dengan penggunaan kosakata secara kreatif. Peserta didik mampu menulis kalimat sederhana menggunakan huruf Jawa sesuai dengan kaidah.

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2	Drumband	B	Baik

Ketidakhadiran		
Sakit	0	hari
Izin	3	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

Berdasarkan pencapaian tujuan pembelajaran pada semester ganjil dan genap, peserta didik ditetapkan :

Naik kelas 6 (Enam)

Tinggal kelas

Orang Tua,

Banyuwangi, 21 Juni 2024

Wali Kelas



AGUNG PRASETYO, S.Pd

NIP. 1956/YK

Mengetahui,
Kepala Sekolah

